



Un representante del Estado egipcio arrestado por soborno

Fuente: Xinhuanet

Un exministro de Agricultura y su sustituto también fueron sentenciados a 10 años de prisión por recibir sobornos para otorgar licencias de propiedad sobre tierras estatales a un magnate de negocios el año pasado.

A principios de enero, las autoridades arrestaron al exconsejero del Ministro de Hacienda por recibir 1 millón de libras egipcias de un contratista como parte de un soborno más grande por la mala fijación de precios de una tierra de propiedad estatal.

En febrero, un tribunal egipcio sentenció a un exministro a siete años de prisión por corrupción relacionada con la venta ilegal de tierras agrícolas para la construcción.

El caso es parte de una **masiva campaña de lucha contra la corrupción lanzada por Egipto** en los últimos años, que llevó a la **detención y encarcelamiento de varios funcionarios y altos cargos y a la recuperación de grandes cantidades de dinero público.**

«También evitaría a los empresarios pagar las multas por tales violaciones, que ascienden a 10 millones de libras egipcias (más de 560 000 dólares)», señaló la declaración de la ACA.

La Autoridad de Control Administrativo (ACA) añadió que la diputada de Alejandría recibió un soborno de aproximadamente un millón de libras egipcias (más de 56 000 dólares estadounidenses) de algunos empresarios para detener una decisión de remoción de edificios construidos ilegalmente en tierras estatales.

Un diputado egipcio, junto con cinco empresarios, han sido arrestados por estar involucrados en actividades corruptas, incluyendo sobornos, especulaciones y saqueos de fondos públicos, según señaló un organismo oficial anti-corrupción en un comunicado.